

Prof. Dr. L. Utschhoff.

Freiburg i. B., den
Jacobistraße 29.

29.4.35

Sehr geehrter Herr Kollege !

Könnten Sie wohl so freundlich sein und mir etwas über die spanische Literatur bezüglich des Ganglion supremum Nervi sympathici und das Ganglion nodosum Nervi vasi mitteilen ? Finde ich darüber irgendetwas in den Arbeiten aus dem Cajal'schen Institut ? Da die Angaben in Deutschland über die Ganglienzellen in den beiden Ganglien, d.h. über die parasympathischen und die sympathischen Ganglienzellen, ziemlich widersprechend sind, und da auch die Arbeiten der französischen Schule, insbesondere von Küss, keine Klarheit gebracht haben, wäre ich Ihnen für eine Unterweisung besonders dankbar.

Mit kollegialem Gruß

Ihr

